

ideal.esEdición: **Granada** Edición Almería Edición Jaén Personalizar

Iniciar sesión con

Regístrate

[Portada](#)
[Local](#)
[Deportes](#)
[Economía](#)
[Más Actualidad](#)
[Gente y TV](#)
[Ocio](#)
[Participa](#)
[Blogs](#)
[Servicios](#)
[Hemeroteca](#)

IR

[Granada](#)
[Costa](#)
[Provincia](#)
[Motril](#)
[Loja](#)
[Guadix](#)
[Baza](#)
Estás en: [Granada - Ideal](#) > [Noticias Granada](#) > [Noticias Granada](#) > **Los universitarios de Granada calientan mayo con sus protestas contra los recortes**

GRANADA

Los universitarios de Granada calientan mayo con sus protestas contra los recortes

UGT pide al rector que no caiga en la tentación de aplicar el decreto-ley y los alumnos se encierran como anticipo a la movilización de hoy
10.05.12 - 01:19 - **ANDREA G. PARRA** | GRANADA.

Las protestas contra los recortes en la Universidad se intensifican en la Universidad de Granada (UGR). Cada vez son más las voces y los actos contra del real decreto-ley 14/2012. La jornada de ayer fue intensa. El sindicato UGT celebró una asamblea informativa y después se manifestaron a las puertas del Hospital Real, sede del Rectorado. Por la noche, los universitarios se encerraron en la Facultad de Psicología.

Para hoy hay nuevas movilizaciones. A las doce una manifestación saldrá de los comedores universitarios. Por la tarde habrá protesta ante la Subdelegación del Gobierno. Precisamente, Fete-UGT fue ayer quien, detrás de una pancarta en la que se podía leer 'No a los recortes en la Universidad de Granada', se movilizó para pedir al rector Francisco González Lodeiro que defienda la «autonomía universitaria» contra un decreto «injusto, que no beneficia a nadie y que perjudica a toda la universidad».

Tal y como recogía el sindicato en el comunicado convocando la protesta, «pedimos al Rectorado que no caiga en la tentación de su precipitada aplicación - del real decreto-. Que se sume a los rectores españoles y andaluces y que abra una vía de diálogo con las organizaciones sindicales». Y agrega: «Su aplicación inmediata en las universidades es dudosa, el texto es interpretativo, prevé desarrollos de normas posteriores y atendería contra la autonomía universitaria».

Fete-UGT, a través de su responsable en la institución universitaria granadina, Antonio Oña, lamentó que las medidas del Gobierno supondrán el aumento de la carga horaria para el profesorado y la disminución de los títulos conllevará un menor número de alumnos en las universidades, y con ello una reducción de las plantillas que afectará «no solo al profesorado universitario» sino también al personal de administración y servicios, según informó Efe.

Por otra parte, la Delegación General de Estudiantes, máximo órgano de representación estudiantil de la Universidad granadina, manifestó su «profundo rechazo a las medidas adoptadas por el consejo de ministros del día 20 de abril de 2012, donde se produjo la aprobación del real decreto-ley 14/2012». Solicitó al Gobierno de España la derogación de la citada normativa y pidió a la comunidad universitaria apoyar la movilización prevista en favor de la enseñanza pública y de calidad.

Falta de diálogo y debate

En un comunicado, la Delegación General de Estudiantes calificó la medida como «injusta» porque «el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte no ha contado con los representantes de la comunidad universitaria en ningún momento para deliberar su contenido y alcance. Esta falta de diálogo y debate es una clara muestra del poco espíritu democrático que guía las actuaciones del Ministerio. Precisamente, en los tiempos que corren, la universidad pública no puede ser considerada un gasto, una partida presupuestaria que recortar, sino todo lo contrario. La universidad pública en nuestro país es un activo a defender y mejorar. La Delegación General de Estudiantes reivindica la universidad pública como una inversión para el conjunto de la sociedad».

Asimismo, en el citado comunicado se denuncia la subida de los precios públicos y que «la suma del recorte presupuestario en materia universitaria, junto con la limitación del gasto que establece la Ley Orgánica de Estabilidad Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera y el aumento de las horas lectivas del profesorado se traducirán en una merma en la calidad de la enseñanza».

La Coordinadora Sindical Estudiantil (CSE) ha hecho también un llamamiento «a todos los universitarios a salir a la calle, a dejar las aulas vacías para que puedan estar llenas el próximo curso. Al profesorado estos recortes también les afecta, así que busquemos su apoyo, exijamos que respalden nuestro llamamiento a la huelga».

TAGS RELACIONADOS

universitarios, granada, calientan, mayo, protestas, contra, recortes

OFERTA JAZZTEL ADSL

Hasta 30MB desde 15,95€/mes. Y de Regalo 4 fines de semana para 2 pers. Pide info ahora.
www.jazztel.com/Promocion-Adsl

Seguro de coche barato

Si encuentras otro seguro de coche + barato, te devolvemos 2 veces la diferencia.
www.directseguros.es

¿Quieres SMS gratis?

Regístrate en Consupermiso para empezar a beneficiarte de esta promo.
www.consupermiso.com

C&A Shop Online

Envío Gratuito con tu compra online. Aprovéchate Ahora. Entra ya!
www.c-and-a.com/Shop_online

Para poder comentar debes estar [registrado](#)

[Añadir comentario](#)

Iniciar sesión con [t](#) [f](#)

[Regístrate](#)